

SMA formula cargos contra Anglo American por Los Bronces

Una multa que podría llegar casi a los \$17 mil millones (21 mil unidades tributarias anuales) arriesga la empresa Anglo American Sur, luego que la Superintendencia del Medio Ambiente (SMA) formulara cuatro cargos por incumplimientos ambientales en el proyecto Los Bronces, el más grave asociado a problemas reiterados con el manejo del drenaje ácido en su depósito de estériles y también en el tranque de relaves Las Tórtolas. La autoridad constató infracciones a los permisos ambientales asociados a los proyectos "Depósito de estériles Donoso" y "Proyecto desarrollo Los Bronces", de la faena emplazada en las comunas de Lo Barnechea y Los Andes, correspondientes a las regiones Metropolitana de Santiago y Valparaíso, respectivamente.